

PUBLIK

Rangkul Pegiat Medsos, Polda Jambi Berikan Pelayanan Terbaik untuk Masyarakat

solmi - JAMBI.PUBLIK.CO.ID

Feb 3, 2023 - 17:33



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Rangkul pegiat media sosial dan awak jurnalis, Kepolisian Daerah Jambi terus berupaya jujur dan bekerja optimal memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi.

Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono menegaskan komitmen tersebut kepada komunitas pegiat media sosial (medsos) yang tergabung di bawah panji Amsindo, serta sejumlah wartawan di sebuah cafe di tepian Danau Sipin, Telanaipura, Kota Jambi, Jumat (3/2).

Giat silaturahmi yang dibingkai dalam Program Jumat Curhat yang dilakukan

Kapolda Rusdi Hartono, Jumat itu, berjalan santai dan penuh keakraban. Turut hadir pada acara yang ditingkahi canda tawa itu, antara lain Dirlantas Polda Jambi Kombes Dhafi, Dirreskrim Kombes Andri Ananta Yudhistira, Kabid Humas Kombes Mulia Prianto, dan Wadirreskrimsus AKBP Mohammad Santoso.

“Ayo, silakan pesan minum dan makanan. Gak usah terlalu serius, santai saja. Kalau ada yang teman-teman mau disampaikan, silakan. Terutama – jika ada – informasi tentang kejelekan polisi. Jangan yang baik-baiknya saja, itu sudah biasa. Kita akan jujur, dan akan berupaya memperbaikinya. Sehingga pelayanan dan pengayoman Polda Jambi untuk masyarakat Jambi bisa optimal ke depannya,” papar Rusdi Hartono.



Mengulang pernyataan yang kerap disampaikan pada beberapa kesempatan sebelumnya, Rusdi Hartono menyatakan kehadiran medsos, media online di Jambi saat ini sangat pesat. Kondisi tersebut sangat berdampak kepada masyarakat luas. Masyarakat akan cepat dan mudah untuk menyampaikan serta mendapatkan beragam informasi.

Tanpa bermaksud menghambat kreativitas, semangat dan idealisme, Kapolda berharap para pegiat medsos, termasuk insan pers di Jambi menyikapi secara bijak. Terutama agar tidak terjebak dengan penyajian informasi yang provokatif, destruktif, dan hoax.

Menyudahi pertemuan yang diwarnai tanya jawab itu, Sekretaris DPW Amsindo (Asosiasi Media Sosial dan Siber Indonesia) Jambi Iwan Kurniawan dan kawan-kawan menyerahkan plakat penghargaan kepada Kapolda Rusdi Hartono, yang dinilai telah berkenan merangkul dan mengayomi para pegiat medsos yang tergabung dalam DPW Amsindo.

“Terima kasih. Apa yang diberikan adik-adik dari Amsindo ini akan menjadi cambuk dan motivasi bagi saya, untuk menghadirkan polisi-polisi yang baik, dan senantiasa memberikan pelayan prima kepada masyarakat Jambi,” ujar Kapolda

Rusdi Hartono.(Put)